

Pharmacie Duongge, A. Carrouche Sr., 20 Rue de Charbon, Nouvelle-Orleans, Mardi 17 Mars 1885. Compagnie Generale Transatlantique, L'Abbe de la Nouvelle-Orleans.

FRANTZ & OPITZ, Bijouterie, Argenterie, Etc., COIN DES RUES ROYALE & BIENVILLE. Les plus jolis MONDRAINES garantis aux prix les plus réduits.

PILULES PURGATIVES, EXtrait ELIXIR TONIQUE ANTI-CLAIRUX DE D. GUILLET. Prepre par PAUL GAGE, Pharmacien, rue de Grenelle-St-Germain, PARIS.

North German Lloyd, Steamers entre New York et Galveston. Prix de passage d'entrepont, de Brême à la Nouvelle-Orleans ou à Galveston, directement en route de New-York, \$35.

CHEMINS DE FER ASSURANCES. Association d'Assurance de la Nouvelle-Orleans. BUREAU No 219 rue Carondelet.

LA FÉCULE DUTAUT, Est le meilleur. BULLETIN FINANCIER, Lundi 16 Mars 1885. COMPTE D'ÉCHANGES (COURSES) DE LA NOUVELLE-ORLÉANS.

RED STAR LINE, Compagnie de Navigation. Bureau de la rue de la Nouvelle-Orleans.

Compagnie d'Assurance Mutuelle des Marchands de la Nouvelle-Orleans. No 104 RUE DU CANAL.

ASSURANCES, Compagnie d'Assurances du Orléans. (ORLEANS INSURANCE COMPANY) 67 et 69, rue de Compagnie.

Ligne de la rivière Rouge et de la Côte, HENRI & CO. Bureau de la rue de la Nouvelle-Orleans.

Compagnie d'Assurances LIVERPOOL and LONDON and GLOBE. BUREAU No 110 RUE DU CANAL.

MERCHANTS' MUTUAL INSURANCE COMPANY OF NEW ORLEANS. No 104 CANAL STREET.

Dentistes, G. E. KELLS & M. VIET, 151 RUE DE LA LOUÏSIE. G. P. MALONEY, D. D. S., DENTISTE, BUREAU DE BRASSERIE, 150 RUE DE LA LOUÏSIE.

Compagnie d'Assurances LIVERPOOL and LONDON and GLOBE, BUREAU No 110 RUE DU CANAL.

ENCRE JAPONAISE COMMUNICATION, ENCRE MODERNE, LEON OUYROUZE, GLOBE ENCRE, SCIENTIFIC AMERICAN PATENTS.

Table of exchange rates and financial data, including 'BULLETIN COMMERCIAL' and 'COTON'.

Table of exchange rates and financial data, including 'BULLETIN FINANCIER' and 'MARCHÉ DE LA NIE-ORLÉANS'.

Table of exchange rates and financial data, including 'MARCHÉ DE NEW-YORK' and 'MARCHÉ DE LIVERPOOL'.

Table of exchange rates and financial data, including 'MARCHÉ DE NEW-YORK' and 'MARCHÉ DE LIVERPOOL'.

Table of exchange rates and financial data, including 'MARCHÉ DE NEW-YORK' and 'MARCHÉ DE LIVERPOOL'.

FEUILLETON, Minerve et Hobe, CHARLES D'HERICAULT, PREMIERE PARTIE, LE MYSTÈRE.

Elle ne t'écouterait que de quelle avait... — Bien, bien. C'est donc moi qui me...

— Bien, bien. C'est donc moi qui me... — Bonjour, dit-il, en se levant et en...

— Bonjour, dit-il, en se levant et en... — Elle ne t'écouterait que de quelle avait...